
　アライグマによる農林水産業被害や人へ
の危害が全国的に広がっており、被害を防ご
うと農家の人や農協職員など多くの人が、ア
ライグマ防除従事者養成講習会を受講しま
した。講習修了者は市に登録し、防除従事者
としてアライグマの捕獲器を設置できます。 
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ツタでオリジナルのかごを作ろう 
　自然素材のツタを使ってオリジナルのかごを作る講座が、高瀬
町公民館で行われました。参加者は、思い思いの形に編み上げて
いきますが、形を整えるのが難しいようでした。でも、コツをつかむ
と編むスピードも早くなり、いろいろな形のかごを作り上げました。 

地域の安全を守ると 
　　交通指導員結団式 

　豊中町公民館で行なわれた交通指導員結団
式には約40人が出席し、岡田隊長が「交通安
全指導における使命の重さと誇りを自覚し、
郷土愛と奉仕の精神で地域住民の安全を守る
ため一致団結します」と宣誓しました。その後、
近くの交差点で無事故を願い交通キャンペー
ンを行いました。 

ガイナーズの選手が野球部を指導 
　香川オリーブガイナーズの選手が山本ふれあい公園で野球
教室を行い、三豊・豊中・仁尾・和光中学校の野球部が参加しまし
た。ストレッチや準備運動、ピッチングの指導も行われ、中学生は、
少しでもプロの技術を学ぼうと真剣に練習に取り組みました。 
 

大切な文化財を守る 
　三観広域北消防署員や地元財田方面隊の消防団員、地元住民ら約
30人が参加して財田町伊舎那院如意輪寺で文化財防火訓練が行われ
ました。寺の本堂から出火したとの想定のもと、負傷者の搬送や文化
財の搬出などを行い各機関が連携して迅速に消火活動を行いました。 

ペッタンペッタン楽しくもちつき 楽しかったね、そり遊び 
　勝間幼稚園の5歳児と高瀬中央保育所の5歳児が、一緒にスノーパ
ーク雲辺寺へ行きました。あたり一面の雪に歓声をあげ、ゲレンデに
着くとさっそく乗り方を教えてもらい、そり遊びを始めました。何回か
滑るうちにスピードにも慣れてきて、そり遊びを十分楽しんでいました。 
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センバツ出場を市長に報告 
　高瀬町内の5歳児が高瀬町総合体育館に集ま
ってふれあい運動会をしました。修了前の子ど
もたちに、何か楽しい体験や思い出を作ろうと
計画し、一緒に各園が考えた体操や競技をしま
した。子どもたちは、違う幼稚園や保育所の友
だちとも仲良く楽しんでいました。 

　香川西高校野球部の選手が市役所を訪れ、春のセンバツ高校
野球大会出場を市長に報告しました。市長は「チーム一丸となっ
て勝ち取った春のセンバツ出場。市民も応援しているので、ベス
トを尽くし日ごろの練習の成果を発揮してほしい」と激励しました。 
 

図書館見学＆町歩き 

みんないっしょにふれあい運動会 

　吉津幼稚園児が、地域のボランティアグループいきいきサロン
と大原6人会の皆さんと一緒にもちつきをしました。もち米に
自分たちが園庭で育てた黒米と緑米を混ぜて、きねを使ってペッ
タンペッタンと。みんな順番にきねを持ち、力いっぱいつきました。 
 

　曽保幼稚園の園児が仁尾町図書館を見学しました。園児
たちは、手遊びをしたり絵本を読んでもらったり「福笑い」を
して遊びました。そのあと、いつも園で遊んでいる「仁尾カ
ルタ」で紹介されている場所を田中館長の案内で訪れました。 

瑠璃色の地球も花も宇宙の子 
　宇宙飛行士 山崎直子さんの講演会が行われました。山崎さんは、
美しい地球を守るための環境の大切さと、夢を叶えるために一歩ずつ
進んでいくことが大切と訴えました。また、ヤングエコサミットの子ども
たちが、学校で行っている環境への取り組みを発表しました。 
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